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 平成２8年８月夏の寺子屋  参加者の感想文 

NPO法人 寺子屋 in長万部 

 

◆Ｇ一家 

・H.G君 13才 

今年の北海道は５回目の参加で、毎年楽しんでいます。 

今年の活動は大きく変わり、テニス教室が多く本格的な練習で、正直言うとけっこうハードな練習でした。 

みんなでごはんを食べに行ったり、書道があったり、尺八のコンサートがあったり、今年は楽しいことがいっぱ

いでした。来年も行きたいです。 

 

◆Ｏ一家 

・S.O君 14才 

今回は５回目の北海道で毎年楽しんでいます。 

今回はテニスの時間が多くて、練習も本格的でとてもおもしろかったです。 

温泉に行ったり、尺八の演奏のもピアノとよくあっていて面白かったです。 

BBQ では北海道のとうもろこしなどの北海道の食材を使った BBQで楽しめました。 

また来年も行こうと思います。 

・Ｏ一家のお父さん 

今年の参加で５回目になりますが、息子が参加を重ねる度にそれぞれの催し物を楽しそうにやってるのを見たの

が何より一番でしたね。 

懇親会の時間を多く設けてもらい、人見知りの激しい私ですが寺子屋の先生方と楽しく会話でき、絆というもの

を改めて感じた５回目の寺子屋でした。 

毎年の楽しみの書道教室はやはり今年もいい作品が出来た事も良かったし、テニス教室もプロのコーチの指導で

楽しくできましたが、普段から運動をしていない事で途中ダウンしたのがちょっと残念でした（笑） 

あと、今年は Nさんの子供達と同じ寮だったのが息子が楽しく過ごせた一番のきっかけだったと思います。 

来年もぜひ参加したいと思います。今年も大変お世話になりありがとうございました。 

 

◆Ｎ一家 

・Y.N君 13才  

今年で寺子屋 in長万部は４回目の参加で、ぼくは毎年北海道の長万部に行くのを楽しみにしていました。 

今年は、テニスを本格的にやると聞いて、最初はあきるとか思っていたけど、やってみるとコーチ二人が楽しく

わかりやすく教えてくれたので楽しかったです。 

今回は温泉に行ったり習字教室ではいつもと違って、白いシャツに字を書いてそめたりといろいろ楽しい事がた

くさんあってとてもいい４日間が過ごせて良かったです。 

来年もぜひ参加したいと思うのでよろしくおねがいします。今回は本当にありがとうございました。 

・H.Nさん 17才 

今年は３年ぶりの２回目の参加をさせていただきました。 

前回参加した時は、中学３年生でしたが３年経ち高校３年生での参加で、この「寺子屋 in長万部」に対する思い

が少し違ったように思います。 
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以前は、ただ楽しむといった感じでしたが今回はたくさんのことを学ぶことが出来ました。 

毎日のテニスでは、できなくても楽しく練習ができ、頑張って上手くなりたいと努力することを改めて学べまし

た。 

今までは、ずっとバレーボールばかりだったので、できないことをできるように頑張るというのも久しぶりで、 

ても楽しかったです。 

理科や英語の教室でも普段の授業とは違ってこのような機会だからこそできる授業ができました。 

理科は、とてもおもしろく、学校でもできない実験とかでき、 

英語では、クーパー先生がすべて英語で話すので聞きとらなきゃいけないと思い、集中して話を聞くことができ、

少しではありますが何を言っているのか理解できるようになりました。 

Tシャツ作りでは、普段できない体験でき出来上がった Tシャツもとても気に入りました。 

大学生の皆さんやスタッフの方々、そしてたくさんの先生方がとても優しく親切で自然と笑顔にしてくれる方々

でした。 

高校生最後の夏休みに貴重な体験ができ、とても良い思い出ができました。 

本当にありがとうございました。またお会いできるのを楽しみにしています。 

・Ｎ一家のお母さん 

今年で５年目の寺子屋、我が家は２年目からの４回目の参加でした。 

今回は G家、O家、N家の３家族という少ない人数ではじめは不安というか、申し訳ないような気持ちもありまし

たが、それでもやって下さる皆さんのお気持ちに甘えようと参加を決めました。 

いつもながら、我が子の行動に腹が立ちついつい大声で怒りたくなる状況もしばしばありましたが、夜の会や先

生方との会話の中で自分自身の未熟さや至らなさに気付かされました。先生方の考え方、広いお心に甘え、私自

身を変えることで気持ち的にも楽になり、また視野が広がり成長させて頂きました。子育ては答えがあるようで

なく、難しいと思いますが、先生方のようにゆったりというか、じっと見守る事も大切なのかなと思いました。 

来年も計画をして下さるという事で、本当にありがたく思っています。 

今回の日程もハードでしたがアットホームな感じもあり、皆で楽しめた感じでものすごく充実した４日間でした。

テニス教室も年齢的にはキツかったですが、最後までやると決めてきたので目標達成？ですかね（笑） 

いつもいつもありきたりの言葉でしかお伝えできませんが、理事長はじめ皆様には本当に感謝しております。 

ありがとうございました。 

 

◆Ｏ一家 

・J.Oさん 8才 

４日間楽しくすごせました。 

テニスは楽しかったです。とくに、きほんの６っつの中だったスマッシュが好きです。 

書どうも楽しかったです。来年も参加して、みんなとまたあいたいです。 

・Ｏ一家のお母さん 

４日間、楽しく過ごさせて頂きました。 

「藍染」は以前からやってみたいと思っていましたが、やる機会がなく、今回体験できてうれしかったです。ま

た機会があったらやってみたいです。 

来年もみなさんと会えるのを楽しみにしています。 


